

Pierre Zéro pour des vins et mousseux sans alcool

J'ai fait une de ces découvertes absolument géniale ces dernières semaines et il fallait que je vous en parle! Connaissez-vous les produits Pierre Zéro?

Pendant les 6 dernières années, je n'ai pratiquement pas bu une goutte d'alcool parce que j'étais soit enceinte ou allaitante. J'ai remarqué durant toutes ces années qu'il est rare qu'on m'ait offert des alternatives cool et bonnes pour que je me sente comme tout le monde.

Force est de constater que les bonnes alternatives pour les boissons sans alcool ne sont pas nombreuses et pas mal invisibles sur les tablettes de nos supermarchés. Pour vrai, je ne regardais même plus depuis un bon moment quand on m'a proposé de tester les produits Les Domaines Pierre Chavin.



Quelle découverte! Quels beaux produits de qualité! Je m'y suis intéressé et me suis rendue compte que les produits sans alcools ne sont pas seulement recherchés par les femmes enceintes ou allaitantes mais aussi par les sportifs et par ceux qui ne veulent tout simplement pas boire d'alcools, oui oui ça existe!

Chez Pierre Chavin, on dit que le processus de vinification et de fabrication sont réalisés de façon traditionnelle. La désalcoolisation s'effectue sur vin fini, on ressent donc le même plaisir à boire ces produits que les versions alcoolisées.

De mon côté j'ai testé les mousseux et le Perle de Chavin que j'ai adorés. Vraiment on sent qu'on a affaire à des produits raffinés et on prend un vrai plaisir à porter le verre à nos lèvres, on est loin des mousseux sans alcool qu'on connaît. J'ai maintenant très hâte de découvrir le vin tranquille rosé puisqu'on m'en a dit beaucoup de bien.



Bien qu'on aime tous prendre un petit verre à l'occasion et que c'est bien correct, je suis d'avis que les produits Pierre Zéro devraient prendre une place de plus en plus importante dans nos celliers. Quoi servir de mieux passé une certaine heure à nos invités qui prendront la route pour retourner chez eux? Même pas besoin de dire que c'est sans alcool... 😊

Côté prix? Même si l'alcool est absent, il s'agit de produits de la même famille que le vin et le prix est conséquent. C'est quand même un peu moins cher que le vin alcoolisé en format de 750 ml. On parle de 8.99\$ pour les vins tranquilles, 10.99\$ pour les mousseux, 16.99\$ pour le Perle de Chauvin et 4.99\$ pour les formats de 200 ml. On les retrouve dans la plupart de nos épicerie dans la section des vins.

Pensez Pierre Zéro pour vos prochains repas bien arrosés, les lendemains seront plus faciles. 😊